
   

 

  
   

 

  

 

  

  

 
 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ七至Ｏ八年度

開支預算  

答覆編號

ETWB(T)038

問題編號  

1868

管制人員的答覆

總目：  60 路政署 	 分目：

綱領：  (1)  基本工程

管制人員： 路政署署長

局長： 環境運輸及工務局局長

問題： 就路政署  2007-08 年度特別留意的事項中，有關中九龍幹線研究及初步
設計工作中，政府可否告知本會：

 1 . 	 由於中九龍幹線可能有部分途經具歷史和保育價值的建築物，當

局在進行研究時，會否邀請其他部門共同參與？若會，會邀請哪

些部門參與？若否，原因為何？

 2 . 	 有關的研究及初步設計工作將於何時完成及會否將結果公開？

提問人： 陳婉嫻議員

答覆：  (1) 我們會邀請各有關決策局和部門參與中九龍幹線的研究、勘測和

初步設計工作。這些決策局／部門包括民政事務局、民政事務總

署、康樂及文化事務署轄下的古物古蹟辦事處、環境保護署、旅

遊事務署、規劃署等。

 (2) 	 我們已向立法會申請撥款，以進行中九龍幹線的研究、勘測和設計
工作。如果財務委員會批准撥款申請，我們打算在  2007 年 8 月展
開研究和勘測工作。我們會在研究進行期間諮詢公眾。待走線計劃

獲得接納，才會展開詳細設計工作。我們計劃在  2012 年年底或之
前完成詳細設計工作。在諮詢工作進行期間，我們會公布研究結

果，以便公眾討論。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  19.3.2007 


